

# Piden medidas contra terrorismo a la ONU

Naciones Unidas, septiembre 16. (UPI). (Por Bruce W. Munn). El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, declaró hoy que es esencial que la asamblea general tome medidas contra el terrorismo internacional en la sesión anual que iniciará la próxima semana.

En conferencia de prensa, Waldheim señaló que le habían informado que numerosos miembros de la ONU intentan presentar iniciativas para que la organización mundial trate el problema actualizado la semana pa-

sada por el asalto de un avión que volaba de Nueva York a Chicago por parte de disidentes yugoslavos que lo obligaron a dirigirse a París.

### En agenda

El problema del terrorismo ha estado en la agenda en las dos últimas sesiones anuales de la asamblea, pero las medidas han sido postergadas por los países que temen que se transformen en una interferencia política en

— Pasa a la página 52 —

## Subieron precios en Bolsa N. York

Nueva York, Sept. 16 (UPI).— Una combinación de bajas en las tasas de interés y mayores gastos posibles en la defensa eliminaron las preocupaciones económicas de los inversores e hicieron subir marcadamente los precios en una jornada de activo régimen de operaciones.

El promedio industrial Dow Jones, que estuvo en baja durante

— Pasa a la página 28 —

## Fracasó reunión para salvar el Pacto Andino

Lima, septiembre 16. (Latin). Fracasaron rotundamente hoy aquí las negociaciones tendientes a superar la crisis que sacude al Pacto Andino y que se habían desarrollado de manera informal desde el domingo. La última rueda de conversaciones se inició ayer a las 20:00 GMT y se prolongó sin pausa hasta las 11:00 GMT de hoy. En la sede del Acuerdo de Cartagena se informó oficialmente hoy a primera hora que no se prevén nuevas reuniones, por el momento.

Adelio Pipino, de la delegación chilena, leyó en el aeropuerto de Lima, antes de partir de regreso a su país, una declaración en la que sostiene que se han agotado todas las posibilidades de acuerdo.

De esta manera continuaba latente el profundo diferendo que existe entre Chile y sus otros cinco socios del pacto —Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela.

La comisión del acuerdo de Cartagena estaba citada para reanudar su vigésimo período el martes.

— Pasa a la página 27 —

## Inician experimentos en la Soyuz-22 cosmonautas rusos

Moscú, septiembre 16 (UPI). Dos cosmonautas empezaron a hacer experimentos en una misión espacial a corto plazo, la que da a los tripulantes soviéticos más independencia que nunca. "Pusimos en contacto a los sistemas y funcionan bien", declaró el comandante del vuelo, coronel Valery Bykovsky, en una transmisión hecha desde la nave espacial Soyuz-22. "Estamos bien de salud", agregó.

La agencia noticiosa TASS informó que Bykovsky y el ingeniero de vuelo Vladimir Akxenov iniciaron inmediatamente experimentos biológicos y estudios de la Tierra, después de haberse sometido a las pruebas médicas del primer día.

Fotos de la Siberia

Los cosmonautas fotografiaron la

parte oriental de Siberia, en el primero de una serie de estudios del suelo llevados a cabo en colaboración con Alemania Oriental.

El director de entrenamiento de cosmonautas, teniente general Vladimir Shatalov, declaró a TASS que se dio a los cosmonautas más libertad que a los hombres espaciales

— Pasa a la página 27 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACE REVERENCIA. Tokio, septiembre 16. (AP). El presidente brasileño Ernesto Geisel hace reverencia ante las banderas de Japón y de Brasil, después de pasar revista a una guardia de honor, durante la ceremonia de bienvenida. Geisel realiza visita oficial a Japón.

## Aldeanos del norte de Italia buscan refugio en balnearios

Udine (Italia), septiembre 16 (UPI). Miles de refugiados de la región afectada por devastadores sismos, renunciando a las esperanzas de una pronta reconstrucción de sus hogares, abandonaron sus tiendas de campaña y sus destruidas aldeas en busca de refugio temporal en los balnearios vecinos. Varios temblores que se han registrado desde el sábado, algunos casi tan severos como el terremoto del 6 de mayo, quebrantaron la voluntad de los aldeanos que habían rehusado hace cuatro meses evacuar las laderas alpinas de la región de Friuli.

El número de víctimas fatales en los sismos de ayer fue reducida, ocho personas, comparado con los casi mil muertos que dejó el terremoto de mayo, pero el

sacudón que terminó de desplomar los edificios agrietados causó también un tremendo impacto psicológico en los damnificados de la región.

### Exodo

Cuando Giuseppe Zamberletti, — Pasa a la página 9 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIMPIEZA. Ciudad del Cabo, Sudafrica Sept. 16 (AP). El gerente de una tienda de ropas limpia personalmente el frente del establecimiento, debido al elevado porcentaje de ausentismo laboral.

## Nueva relación económica con Japón gestiona Geisel

Tokio, septiembre 16 (UPI). El presidente de Brasil Ernesto Geisel y su comitiva ministerial concluyeron con la parte ceremonial de su visita oficial y se consagraron a la seria tarea de forjar una nueva relación económica con Japón. Geisel se entrevistó durante dos horas con el primer ministro Takeo Miki en el palacio para jefes de Estado visitantes de Geihinjan y luego tuvo un almuerzo auspiciado por las organizaciones económicas japonesas, entre ellas Keidanren, el poderoso club de los más prominentes líderes comerciales de Japón.

Anoche Geisel y su esposa fueron recibidos por el emperador Hirohito, quien ofreció en su honor un suntuoso banquete en el edificio del palacio imperial.

su nutrido programa de actividades, sus ministros y líderes comerciales brasileños se entrevistarán con sus equivalentes nipones.

### Resultados hoy

Los resultados de estas discusiones se conocerán mañana, cuando — Pasa a la página 72 —

## Si falla misión de Kissinger la lucha estallará en Africa

Lusaka, septiembre 16 (UPI). El presidente de Zambia, Kenneth Kaunda, advirtió al secretario de Estado norteamericano, Henry A. Kissinger que sólo "tiene días y no semanas para actuar", si quiere negociar una fórmula pacífica de transferencia de poder a la mayoría negra en el Africa Meridional. Kaunda reveló sus puntos de vista en la primera reunión que sostuvo con Kissinger, en la segunda etapa de diplomacia viajera entre capitales africanas, en la que trata de evitar la guerra de guerrillas en Africa Sudoccidental (Namibia) y Rhodesia, ambos bajo regimenes de minoría blanca.

En forma altamente emotiva, en que hubo momentos en que parecía estar cerca de los sollozos,

Kaunda le dijo a Kissinger: "el tiempo no está con usted. Tiene sólo días, no semanas para actuar. Si usted fracasa, nosotros lucharemos. No tenemos otra alternativa".

### Horrible alternativa

En una paráfrasis de las opiniones — Pasa a la página 56 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARTER VITOREADO. Dearborn, Michigan, 16 de septiembre. (AP). Leonard Woodcock (izquierda), presidente del sindicato de obreros del automóvil, aplaude mientras el candidato presidencial demócrata Jimmy Carter agradece los votos en la convención sindical. El presidente Gerald Ford y Carter están en plena campaña para las próximas elecciones de noviembre.

crata Jimmy Carter agradece los votos en la convención sindical. El presidente Gerald Ford y Carter están en plena campaña para las próximas elecciones de noviembre.